



6 Pièces

170 m²

Réf. 83256

2 490 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur d'un environnement préservé de La Croix-Valmer, au calme absolu, dans un domaine fermé, belle propriété avec vue panoramique sur mer et collines. Exposée sud-ouest, cette villa lumineuse est agencée comme suit: Le rez-de-chaussée propose un grand salon/séjour, une cuisine ouverte, 1 chambre en suite. L'étage dispose de 2 chambres, 1 bureau (pouvant être aménagé en chambre) ainsi qu'une salle de douche. Le tout donnant sur de belles terrasses avec vue mer. Bâtie sur un terrain de plus de 1200m², la propriété dispose d'une piscine avec vue panoramique sur la mer, entourée d'arbres ...

In the heart of a preserved environment of La Croix-Valmer, in absolute calm, in a closed domain, beautiful property with panoramic sea and hills views. Facing south-west, this bright villa is arranged as follows: The ground floor offers a large living room, an open kitchen, 1 bedroom en suite. The first floor has 2 bedrooms, 1 office (which can be converted into a bedroom) and a shower room. All opening onto beautiful terraces with sea views. Built on a plot of more than 1200m², the property has a swimming pool with panoramic sea views, surrounded by fruit trees (lemon trees, orange trees). A ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

